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CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 
 

 ATA Nº 19/2013 
SESSÃO ORDINÁRIA DE 11 DE OUTUBRO DE 2013 

 

------ Aos onze dias do mês de outubro do ano dois mil e treze, na sala de reuniões da 

Câmara Municipal de Rio Maior, realizou-se uma sessão ordinária da Câmara 

Municipal de Rio Maior, sob a presidência de Isaura Maria Elias Crisóstomo 

Bernardino Morais, estando presentes os Vereadores, Carlos Fernando Frazão 

Correia, Sara Maria Carapito Silva Fragoso, Nuno Leal Santos da Veiga Malta, Silvino 

Manuel Gomes Sequeira, Carlos Alberto Nazaré Almeida e Ana Cristina Lobato Pinto 

Fróis de Figueiredo e Silva.  ------------------------------------------------------------------------------  
------ Quando eram dez horas e dez minutos, verificando-se a existência de quórum, a 

Senhora Presidente da Câmara deu início aos trabalhos da presente sessão. ---------- 
-------------------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------------- 
-------------------------------- DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA --------------------------------------- 

------ A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao 

dia anterior eram as seguintes:  -------------------------------------------------------------------------  

------ Operações Orçamentais: quatrocentos e vinte mil, oitocentos e oitenta e sete 

euros e doze cêntimos. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------ Operações não Orçamentais: cento e setenta mil, seiscentos e setenta e oito 

euros e vinte e seis cêntimos. ---------------------------------------------------------------------------  
----------------------------------- COMPETÊNCIA DELEGADA --------------------------------------------------- 

------ Ao abrigo da previsão do nº 3 do artigo 65º da Lei nº 169/99, de 18 de setembro, 

a Câmara tomou conhecimento que, no uso da competência delegada e subdelegada, 

o Vereador Carlos Fernando Frazão Correia proferiu despachos sobre assuntos 

emanados da Unidade de Urbanismo, Planeamento e Ordenamento do Território, e a 

Presidente da Câmara da Subunidade de Contabilidade – neste caso referente à 

vigésima terceira Alteração/Modificação ao Orçamento 2013 – Receita - Despesa; 

vigésima primeira Alteração/Modificação às Grandes Opções do Plano 2013 – Plano 

Plurianual de Investimentos e ainda os compromissos plurianuais assumidos, os quais 

constam da pasta de documentos anexos a esta ata. -------------------------------------------- 
------------------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------------------- 
------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  ---------------------------------------------  
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------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Questionou acerca da notícia publicada acerca da intenção do encerramento do 

serviço de finanças de Rio Maior e sugeriu, considerando o que representa o 

encerramento de um serviço público daquela natureza, que o executivo tome uma 

posição de repúdio e se manifestasse aos órgãos da tutela e se associasse a alguns 

empresários que estão dispostos, também eles, a tomar essa posição em face do 

encerramento deste serviço essencial. ---------------------------------------------------------------- 

------- Referiu que durante este mandato foram entregues, em sessão pública, as 

chaves do União Desportiva de Rio Maior e afirmou que seria do seu agrado que lhes 

fosse entregue a chave agora que voltou à atividade, e que esta lhes fosse devolvida 

ainda por este executivo, com votos de prosperidade. ------------------------------------------- 

------- Por último e relativamente às comemorações do seis de novembro sugeriu que 

fosse homenageado Vítor Montez pela sua vida pública assinalável na freguesia de 

Malaqueijo, designadamente como membro da Assembleia de Freguesia e na 

Instituição Malaqueijo Solidário, bem como a participação ativa em várias instituições e 

em atividades solidárias e eventos diversos que promovem o concelho e as práticas 

solidárias. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
------ VEREADORA ANA CRISTINA LOBATO PINTO FRÓIS DE FIGUEIREDO E SILVA ------- 

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------- Felicitou os autarcas reeleitos e os novos autarcas eleitos e fez votos a todos de 

um bom trabalho. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Sugeriu ainda que fosse homenageado o Dr. Silvino Sequeira com a atribuição 

do seu nome ao Parque Desportivo, tal como em tempos foi aprovado pela 

Assembleia Municipal e pela Câmara Municipal. --------------------------------------------------- 
------ VEREADOR SILVINO MANUEL GOMES SEQUEIRA   ---------------------------------------------  

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Agradeceu as palavras que lhe foram dirigidas e a sugestão feita para que fosse 

homenageado, e acrescentou que a melhor homenagem que pode existir é a memória 

das gerações. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Endereçou os parabéns aos eleitos no último ato eleitoral e desejou a todos 

aqueles que foram eleitos, na pessoa da Senhora Presidente, que possam chegar ao 

fim de um ciclo de vida pública e que sintam como ele a consciência tranquila de que 

tudo fizeram em prol do bem comum e a satisfação de ter prestado serviço público no 

sentido de defender sempre os interesses da sua terra. ----------------------------------------  
------ VEREADOR CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA  ------------------------------------------  

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 
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------- Saudou o comportamento sociopolítico de todos os candidatos às eleições. ------- 

------- Disse que compartilha do ideal do Vereador Silvino Sequeira daquilo que é estar 

na vida pública e que une todos aqueles que são eleitos, a vontade de 

desenvolvimento e progresso do concelho de Rio Maior. ---------------------------------------- 

------ Reconheceu o muito trabalho feito por todos, particularmente o Dr. Silvino 

Sequeira durante muitas décadas, e ainda todo o trabalho feito durante o mandato que 

agora termina, salientando o bom relacionamento entre todo o executivo municipal, 

sem exceção. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  ---------------------------------------------  

------ Subscreveu a sugestão apresentada pela Vereadora Ana Cristina Lobato Pinto 

Fróis de Figueiredo e Silva por dois motivos, primeiro porque se trata de uma decisão 

já tomada pela Assembleia Municipal e pela Câmara Municipal em 1996, 

acrescentando que a homenagem não foi concretizada na altura porque o Dr. Silvino 

mostrou alguma relutância, enquanto autarca no exercício de funções, que lhe fosse 

apropriado essa homenagem nessas circunstâncias. Indicou como o segundo motivo 

para o fazer o facto de a obra do Dr. Silvino Sequeira ter determinado, de alguma 

forma, o que o concelho de Rio Maior é e aquilo que virá a ser no futuro. ------------------

----- Acrescentou ainda já ter felicitado a Presidente da Câmara pela vitória eleitoral em 

local devido e que espera vir a felicitar os restantes eleitos pessoalmente. ------------  
------ PRESIDENTE DA CÂMARA --------------------------------------------------------------------------------- 

------ Esclareceu, relativamente aos serviços de finanças, que o processo previsto para 

reestruturação daqueles serviços ainda não está definido pelo governo, mas que serão 

criadas estruturas de apoio daquele serviço, postos de atendimento fiscal, em 

colaboração com as Câmaras Municipais. Disse que se debaterá pelo não 

encerramento daqueles serviços por se tratar de uma repartição com uma enorme 

afluência e volume de trabalho. ------------------------------------------------------------------------- 

------- Informou que entrou efetivamente um requerimento do União Desportiva de Rio 

Maior a dar conhecimento do início da sua atividade e a solicitar a chave da sede, o 

que será feito, assim como será dado todo o apoio necessário ao desenvolvimento da 

atividade do clube. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Agradeceu as palavras da Vereadora Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de 

Figueiredo e Silva e subscreveu a sugestão feita pela mesma, até porque já tinha 

solicitado os documentos de 1996 em que foi aprovada essa sugestão e que agora a 

concretizará com todo o prazer e justiça. ------------------------------------------------------------ 

------ Quanto à proposta de homenageado feita pelo Vereador Carlos Alberto Nazaré 

Almeida também disse que seria aceite. ------------------------------------------------------------- 
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----- Propôs um voto de louvor às alunas da Escola Profissional de Rio Maior que 

ganharam um concurso internacional para jovens cientistas e a todos os integrantes 

deste projeto (anexo1). ------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ Continuou dizendo que não foi um mandato fácil por toda a conjuntura atual, mas 

que foi com entrega e esforço que se tentou desenvolver os projetos e o trabalho em 

prol do Concelho de Rio Maior. ------------------------------------------------------------------------- 

------ Agradeceu a todos os funcionários da autarquia o trabalho desenvolvido nestes 

quatro anos e a confiança desenvolvida entre as partes, mesmo com todas as 

situações que possam vir a ser melhoradas.--------------------------------------------------------- 

------ Agradeceu a todo o executivo que a acompanhou, em especial ao Vereador 

Nuno Leal Santos da Veiga Malta e à Vereadora Sara Maria Carapito Silva Fragoso 

pelo seu trabalho e entrega durante este mandato e disse saber que pode continuar a 

conter com o apoio, amizade e colaboração. -------------------------------------------------------- 

------ Agradeceu aos vereadores da oposição pela postura e pelo desenvolvimento de 

todo o trabalho conjunto durante todos estes anos, mas salientou uma exceção 

relativa a uma referência que o Vereador Carlos Alberto Nazaré Almeida fez à 

comunicação social acerca da postura e conduta deste executivo e disse esperar que 

no próximo mandato a discussão possa ser feita neste órgão para não ficarem 

questões por esclarecer. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  ---------------------------------------------  

------ Disse assumir as palavras ditas e que no seu entender o papel da oposição deve 

ser feito aqui sob pena de valorizar a maioria e que os contributos dados pela 

oposição nunca são divulgados, o que leva a crer que a maioria e a oposição estarão 

sempre em sintonia e em concordância, o que nem sempre acontece. ----------------------  
------ PRESIDENTE DA CÂMARA --------------------------------------------------------------------------------- 

------ Afirmou que muitas das sugestões efetuadas pela oposição foram aceites mas 

que efetivamente não foram publicitadas e considerou que infelizmente o que 

normalmente acontece é que se corre mal é publicitado e se tudo corre bem não se dá 

a devida importância. --------------------------------------------------------------------------------------  
---------------------------- ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO ---------------------------------------------- 
------ AGRADECIMENTO PELO APOIO FINANCEIRO ATRIBUÍDO À CRUZ VERMELHA 
PORTUGUESA – DELEGAÇÃO DE RIO MAIOR ------------------------------------------------------------- 
------ COLAPSO DO COLECTOR NA QUINTA DOS SOBREIROS – RIO MAIOR ------------------ 
------ JOVENS DA ESCOLA PROFISSIONAL DE RIO MAIOR PREMIADAS NA FINAL 
EUROPEIA DO EUCYS 2013 --------------------------------------------------------------------------------------- 
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------- PORTAL EDUBOX NO MUNICÍPIO DE RIO MAIOR – RESOLUÇÃO DE 
CONSTRANGIMENTOS DO SERVIÇO -------------------------------------------------------------------------- 
------ ATOS DE TOMADA DE POSSO DOS ÓRGÃOS AUTÁRQUICOS DO CONCELHO DE 
RIO MAIOR -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- SEMÁFOROS PERTENCENTES AO MUNICÍPIO DE RIO MAIOR ------------------------------ 
------ RESULTADO DA CANDIDATURA AO PROJETO FLORESTA COMUM ----------------------- 
------ PRESIDENTE DA CÂMARA    ------------------------------------------------------------------------------  

------ A Presidente da Câmara apresentou os pontos para conhecimento de acordo 

com a documentação disponibilizada. ----------------------------------------------------------------- 
---------------------------------- ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------------- 
------- UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS ----------------------------------------- 
------ DURAÇÃO DO PERÍODO NORMAL DE TRABALHO DOS TRABALHADORES EM 
FUNÇÕES PÚBLICAS – ADAPTAÇÃO DO REGULAMENTO INTERNO DE 
FUNCIONAMENTO, ATENDIMENTO E HORÁRIOS DE TRABALHO DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE RIO MAIOR ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é aprovar as adaptações ao 

regulamento interno de funcionamento, atendimento e horários de trabalho da Câmara 

Municipal de Rio Maior em conformidade com a atual legislação em vigor. ---------------- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 
------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  ---------------------------------------------  

------ Indicou que não poderá votar a favor porque considera que se trata de um abuso 

e uma violência sobre as pessoas invertendo uma situação que em determinada altura 

levou a que as pessoas optassem por se tornarem funcionários dos serviços públicos. 

Reconhece, no entanto, o esforço dos serviços para se adaptarem para cumprimento 

da lei e respeita o trabalho efetuado e acrescentou que o seu voto contra não é contra 

o trabalho feito mas sim sobre a violência feita sobre os funcionários e a administração 

pública. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ VEREADOR SILVINO MANUEL GOMES SEQUEIRA   ---------------------------------------------  

------ Disse tratar-se de uma situação dúbia, por um lado a Câmara tem que se adaptar 

a esta nova realidade legal e por outro lado a ofensa aos direitos que os trabalhadores 

têm. Acrescentou que a Câmara cumpriu o seu dever fazendo a adaptação. Afirmou, 

que neste caso, quem vota ou vota concordando com a alteração que a Câmara teve 

que fazer obrigatoriamente por disposição legal ou vota no sentido da defesa dos 

trabalhadores e salientou que, obviamente, vota contra este processo que foi imposto 

de uma forma violenta, prepotente sobre todos os funcionários públicos, não obstante 

compreender que a Câmara cumpriu uma imposição legal. -------------------------------------  
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------ VEREADORA ANA CRISTINA LOBATO PINTO FRÓIS DE FIGUEIREDO E SILVA ------- 

------ Solicitou esclarecimento acerca do horário rígido praticado pelos diversos 

serviços. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ VEREADOR CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA  ------------------------------------------  

------ Esclarecer que foram adoptados diversos horários de acordo com as 

necessidades de serviços e dos trabalhadores e todos eles em concordância entre as 

partes. Disse ainda que a Câmara Municipal irá futuramente estudar uma hipótese de 

conformar o regulamento com as conveniências das partes e que será presente ao 

órgão executivo. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ VEREADORA SARA MARIA CARAPITO SILVA FRAGOSO -------------------------------------- 

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Iniciou por dizer que percebe que se trata de uma alteração imposta por lei mas 

que tem imensas dúvidas e coloca até em causa que seja esta hora que vá aumentar 

a produtividade da Câmara Municipal ou de qualquer serviço público, porque 

considera que isso tem a ver com muitas outras questões que não o horário de 

trabalho. Acrescentou que por outro lado também não pode votar contra porque é uma 

adaptação, e que, por isso, se irá abster. ------------------------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes, com 

três votos a favor, dois votos contra e duas abstenções. ----------------------------------------  

------ Declaração de voto do Vereador Carlos Alberto Nazaré Almeida subscrita 
pelo Vereador Silvino Manuel Gomes Sequeira que se transcreve na íntegra: -------- 

------ “Considero uma prepotência esta alteração ao horário dos funcionários públicos. 

Quando os funcionários públicos optaram por ser funcionários públicos tinham um 

determinado enquadramento que agora não pode ser alterado, primeira questão. 

Segunda questão, tenho dúvidas da constitucionalidade deste diploma. Terceiro ponto 

reconheço o trabalho que foi feito dos serviços no sentido de adaptar à lei, mas 

obviamente não é contra este trabalho que eu voto contra, é contra a lei.” ----------------- 

------ Declaração de voto do Vereadora Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de 
Figueiredo e Silva que se transcreve na íntegra: ------------------------------------------------- 

------ “ Abstive-me porque não concordo com a alteração legislativa, não concordo com 

a alteração da carga horária para as quarenta horas, mas parece-me que esta 

autarquia irá fazer a adaptação mais correta e conveniente para os trabalhadores.” ---- 

------ Declaração de voto do Presidente da Câmara Municipal subscrita pelo 
Vereador Carlos Fernando Frazão Correia e pelo Vereador Nuno Leal Santos da 
Veiga Malta que se transcreve na íntegra: ---------------------------------------------------------- 
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------ “Eu voto a favor precisamente porque é uma obrigação legal, ou seja, trazer ao 

órgão executivo para aprovação as adaptações ao regulamento interno de 

funcionamento, atendimento e horário de trabalho da Câmara em conformidade com a 

atual legislação em vigor, com o compromisso de que iremos ajustar, em função dos 

funcionários e de acordo com as suas manifestações de organização e familiares 

também, fazer o melhor ajustamento possível.” ---------------------------------------------------- 
------- UNIDADE DE CULTURA, PATRIMÓNIO CULTURAL, TURISMO E JUVENTUDE --------- 
------ PROPOSTA DE PROGRAMAÇÃO DE ESPETÁCULO DE TEATRO DE COMÉDIA – 
CEDÊNCIA DE INSTALAÇÕES DO CINETEATRO DE RIO MAIOR ------------------------------------ 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é aprovar a proposta de 

programação do espetáculo de teatro de comédia “Vou Já Bazar Daqui!” a realizar 

com recurso à cedência do cineteatro à produtora C2E. ----------------------------------------- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ Declaração de voto do Vereador Silvino Manuel Gomes Sequeira subscrita 

pelo Vereador Carlos Fernando Frazão Correia que se transcreve na íntegra: --------- 

------ “Já aqui há algum tempo veio também uma solicitação dessas no sentido de um 

conjunto de artistas virem fazer um espetáculo a Rio Maior. Eu olhando para as 

pessoas que vêm, se mais razões não tivesse, teria uma razão substantiva para votar 

favoravelmente. Eu penso que o país hoje, neste excesso de mediatismo que vivemos, 

tem ignorado pessoas, neste aspecto, na representatividade no teatro, que são 

referências da vida cultural em Portugal, mas que por o seu bilhete de identidade 

acusa certas e determinadas verbas estão votados a um ostracismo que eu penso que 

não dignifica a atividade cultural em Portugal. E, de facto, a Câmara Municipal ter 

disponibilizado para estas pessoas virem atuar a Rio Maior, algumas delas como eu 

disse, foram referências no passado deste tipo de atividade, congratulo-me por ser 

dada a oportunidade a essas pessoas, por isso votei favoravelmente, como já 

anteriormente teria votado nestas condições quando outro grupo de artistas veio a Rio 

Maior. ” --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ UNIDADE FINANCEIRA, CONTABILIDADE, APROVISIONAMENTO E PATRIMÓNIO ---- 
------ CONSTRUÇÃO DO CENTRO ESCOLAR DE RIO MAIOR 2 – REDUÇÃO DE CAUÇÃO – 
DECRETO-LEI N.º 190/2012, DE 22 DE AGOSTO ----------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é aprovar a liberação de 90 
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% da caução prestada pela empresa “Sociedade de Construções José Coutinho, S.A” 

no âmbito da empreitada mencionada em epígrafe, nos termos da presente 

informação, dando assim cumprimento ao estipulado no Decreto-Lei nº 190/2012 de 

22 de agosto. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
------ PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CENTRO DE EDUCAÇÃO ESPECIAL DO 
CONCELHO DE RIO MAIOR “O NINHO” – RETIFICAÇÃO DO VALOR DA 
TRANSFERÊNCIA PARA 2019 ------------------------------------------------------------------------------------ 

------ A Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é retificar o valor da 

transferência para 2019 constante da deliberação de 26 de julho 2013 de 55.000,00 

euros para 40,000,00 euros, conforme consta do protocolo, sendo o valor total de 

comparticipação financeira do município na empreitada de construção da unidade 

residencial e ocupacional de 340.000,00 euros. ---------------------------------------------------- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
------------------------------------- APROVAÇÃO DE ATAS ------------------------------------------------------- 

------ Foi colocada a discussão e votação a ata n.º 18/2013 referente à sessão 

ordinária de 23 de setembro. ---------------------------------------------------------------------------- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

----- Colocada a votação a ata n.º 18/2013 foi aprovada por maioria com a abstenção 

da Presidente da Câmara por não ter estado presente na reunião correspondente. ----- 

------ Após leitura, foi colocada a discussão e votação a ata n.º 19/2013 referente à 

presente sessão ordinária. ---------------------------------------------------------------------------- 
-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------ 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

----- Colocada a votação a ata n.º 19/2013 foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------ ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------- 

------ Quando eram onze horas e vinte minutos, a Senhora Presidente da Câmara 

Municipal deu por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e para 

constar, se lavrou a presente ata aprovada de imediato e assinada pela Presidente da 
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Câmara e por mim, Maria de Lurdes Martins Violante, Chefe de Divisão da Unidade 

Administrativa e Recursos Humanos, que a redigi. ------------------------------------------------   
 
A PRESIDENTE DA CÂMARA:___________________________________________________________ 
 
A CHEFE DE DIVISÃO DA UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS:_______________ 
 
 
 
 
 


